

SUMMARY

HUBUNGAN PENAMPILAN MAKANAN DAN RASA MAKANAN TERHADAP PENYAJIAN MAKAN SIANG DI PONDOK PESANTREN PUTRI UMUR 13-16 TAHUN

Created by WINDA NOVIKA SARI

Subject : RASA, PENYAJIAN, MAKANAN
Subject Alt : TASTE, PRESENTATION, FOOD
Keyword : umur;penampilan makanan;rasa makanan;penyajian makanan

Description :

Latar Belakang : Penyajian makanan adalah merupakan faktor terakhir dari proses penyelenggaraan menu makanan. Meskipun makanan diolah dengan cita rasa yang tinggi tetapi bila dalam penyajian tidak dilakukan dengan baik, maka nilai makanan tersebut tidak akan berarti, karena makanan yang ditampilkan waktu disajikan akan merangsang indera penglihatan sehingga menimbulkan selera yang berkaitan dengan cita rasa (Moehyi,1992).

Tujuan : Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh penampilan makanan dan rasa makanan dengan penyajian makanan di pondok pesantren.

Metode : Jenis penelitian ini adalah bersifat deskriptif dengan desain cross sectional. Populasi adalah seluruh pesantren putri di Pondok Pesantren Assalamah Depok dengan sampel sebanyak 46 responden. Pengumpulan data dilakukan melalui wawancara dan observasi. Pengolahan dan analisis data menggunakan uji chi-square untuk menganalisis pengaruh penampilan makanan dan rasa makanan dengan penyajian makanan.

Hasil : Dari hasil uji didapat bahwa hasil menunjukkan (39,1%) santri berusia 13 tahun. Penampilan makanan cukup menarik berjumlah (43,5%). Rasa makanan kurang enak berjumlah (41,3%). Penyajian makanan menarik berjumlah (41,3%). Menunjukkan penampilan makanan pengaruh penyajian makanan p value = 0,001 ($p < 0,05$) dan rasa makanan pengaruh penyajian makanan p value = 0,001 ($p < 0,05$). Kesimpulan : penampilan makanan dan rasa makanan mempengaruhi penyajian makanan yang disajikan.

Contributor : Tiurma Heryawati,M.Kes
Date Create : 26/09/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201332256
Collection : 201332256
Call Number : 32-2016-S026
Source : Undergraduate Theses of Nutrition
Relation Collection : Fakultas Ilmu Kesehatan
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor